



Knights of Columbus®

Cronología de la causa del Padre Michael J. McGivney

Marzo de 1982: se hacen planes tempranos para considerar una causa de canonización durante las prácticas centenarias de los Caballeros de Colón, cuando el Vaticano y miembros de la familia McGivney permiten que los restos corporales del Padre McGivney se trasladen de la parcela familiar en el viejo cementerio St. Joseph en Waterbury, Connecticut, y se sepulten en un sarcófago en la Iglesia de St. Mary (donde él fundó los Caballeros de Colón en 1882), en la que ahora sirven como un punto focal de oración y devoción.

1.º de mayo de 1997: el Reverendísimo Daniel A. Cronin, arzobispo de Hartford, reconoce a los Caballeros de Colón como el "actor" (promotor) en la causa de canonización del Padre McGivney y del Padre Gabriel B. O'Donnell, O.P., como postulador.

19 de junio de 1997: el Arzobispo Cronin presenta la causa del Padre McGivney en una reunión de la Conferencia de obispos católicos de los Estados Unidos (USCCB) y recibe el respaldo unánime de los obispos reunidos del país.

15 de septiembre de 1997: se recibe un *Nihil obstare* oficial ("nada se interpone") de la Congregación del Vaticano para las Causas de los Santos para que comience la causa. El Padre McGivney recibe el título de Siervo de Dios. El Grupo en Pro del Padre McGivney, con el Padre O'Donnell como su director, lanza la nueva "Oración por la Canonización".

18 de diciembre de 1997: se abre oficialmente la causa del Padre McGivney en la Cancillería de la Arquidiócesis de Hartford; el arzobispo Cronin preside la ceremonia con la presencia del Caballero Supremo Virgil C. Dechant.

El arzobispo Cronin nombra una Comisión Histórica de la Arquidiócesis para investigar todas las fuentes públicas y de archivo sobre la vida del Padre McGivney y un Tribunal de la Arquidiócesis para registrar testimonios sobre todos los aspectos de la vida, las obras y la reputación de santidad del Padre McGivney.

6 de marzo de 2000: se celebra una ceremonia para el cierre de la sesión de un tribunal diocesano; el Arzobispo Cronin preside en presencia del Reverendísimo Thomas V. Daily, el obispo de Brooklyn y capellán supremo, y el Caballero Supremo Virgil C. Dechant.

2002. El Padre O'Donnell completa la *Positio* oficial, un documento de 1000 páginas que incorpora toda la información de la comisión histórica y el tribunal, que proporciona una "biografía espiritual" del Padre McGivney y se centra en su heroica virtud y santidad de vida.

La *Positio* se presenta a la Congregación para las Causas de los Santos con las siguientes conclusiones: El Padre McGivney era el “Santo de lo ordinario”; su espiritualidad era “sacramental” con un fuerte sentido eclesiástico; era un hombre de profunda oración y acción práctica que siempre estaba entre las personas de Dios y trabajaba para las personas de Dios.

2008. La fase de Roma de la causa comienza con el nombramiento del Caballero Supremo Carl A. Anderson del Dr. Andrea Ambrosi como nuevo postulador. El padre O’Donnell se convierte en vicepostulador y sigue siendo director del Grupo en Pro del Padre McGivney.

15 de marzo de 2008. El Padre McGivney es declarado Venerable Siervo de Dios en un decreto del Papa Benedicto XVI que confirma su heroica virtud. El decreto establece, en parte, lo siguiente:

“Con respecto a las virtudes teológicas de la Fe, la Esperanza y el Amor tanto hacia Dios como hacia el prójimo, así como las virtudes cardinales de la Prudencia, la Justicia, la Templanza y la Fortaleza, y aquellos que se unieron a ellas, existieron en un grado heroico en el Siervo de Dios Michael McGivney, sacerdote diocesano y fundador de la Orden Fraterna de los Caballeros de Colón”.

Abril de 2016. Comienza la investigación sobre un posible milagro en el caso de un niño que se curó en el útero de una enfermedad mortal después de que su familia y otras personas oraran al Padre McGivney.

Septiembre de 2017. Los hallazgos del tribunal sobre el posible milagro se envían a la Congregación para las Causas de los Santos en el Vaticano.

27 de abril de 2018. La congregación reconoce la validez jurídica del milagro presentado.

31 de octubre de 2020: la misa de beatificación del Padre McGivney se llevó a cabo en la Catedral de St. Joseph en Hartford, Connecticut. En esa celebración litúrgica, se leyó una carta apostólica del Santo Padre concediendo el título de Beato al Padre McGivney.

PARA SOLICITUDES DE PRENSA

Comuníquese con la Oficina de Noticias de los Caballeros de Colón,
news@kofc.org,
203-752-4264 o 203-430-2585